

# Nachwuchs für die Wehr

## Beiseförther Brandschützer zogen in ihrer Jahreshauptversammlung Bilanz

**BEISEFÖRTH.** Gerd Fischer wurde bei den Wahlen in der Jahreshauptversammlung der Beiseförther Feuerwehr in seinem Amt bestätigt. Sein Stellvertreter bleibt Bernd Grünhaupt.

Manuela Feix bleibt Kassiererin, ihr neuer Stellvertreter ist Dirk Biedermann. Als Schriftführerin wurde Angela Krippendorf wiedergewählt sowie ihre Vertreterin Dana Krippendorf. Beisitzer bleiben im Vorstand Oskar, Karin und Andre Hofmann, Oliver Garde, Alexander Feix, Edgar Krippendorf und Dennis Stieler.

Zwei Jugendliche wurden im vergangenen Jahr in die Einsatzabteilung übernommen, hieß es in der Pressemitteilung des Vereins. Das weise auf eine gute Nachwuchsarbeit hin, sagte Fischer. Bei



Sie halten den Brandschutz aufrecht: Die Feuerwehr Beiseförth in der Jahreshauptversammlung.

Foto: privat

dem Kreiszeltlager in Guxhagen belegte die Jugendfeuerwehr den 5. und 8. Platz. Luisa Sophie Hofmann erhielt die Jugendflamme Stufe 2.

Wehrführer Jörg Hofmann teilte mit, dass die Einsatzabteilung Beiseförth/Malsfeld mit 47 aktiven Feuerwehrleuten im vergangenen Jahr zu 22

Einätzen gerufen wurden. Er äußerte sich positiv über die große Beteiligung an den Dienstabenden und Lehrgängen.

Die Zahl der 17 Atemschutzgeräteträger sei erfreulich. Im August 2017 bekommt die Einsatzabteilung ein neues Fahrzeug, ein LF 20.

### Ehrungen:

Die Ehrennadel in Bronze erhielten Ursula Erley-Vonberg, Klaus Vonberg und Alfred Grenzbach, die Ehrennadel in Silber wurde Herbert Harbusch verliehen. (cty)

• **Kontakt:** Gerd Fischer: Tel. 05664/214.